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N i e d e r s c h r i f t  
über die 18.Sitzung des Ortsbeirates Königsbach 
der Stadt Neustadt an der Weinstraße 
am Donnerstag, dem 06.06.2013, 19:30 Uhr, 
in der Villa Hirschhorn 
 
- Öffentliche Sitzung - 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Anwesend: 

Mitglieder 
Brantl, Gisela  
Duppler, Thomas  
Fleischmann, Thomas  
Fritz, Adam  
Münch, Lorenz  
Oberhettinger, Hubert  
Oberhettinger, Walter  
Pein, Günter  

Stellv. Ortsvorsteher 
Klug, Gerhard  

Ortsvorsteher 
Eckel, Dieter  

  
Scherr, Jutta  
 

Entschuldigt: 
 
 

 
 
 
TAGE SORDN UN G:  
 
1.  Anfrage E-Plus zur Standorterweiterung / SWR Sendemast 
  
2.  Pfälzer Weinsteig 
  
3.  Friedhof - Urnengräber und Gebühren 
  
4.  Verbindungsweg / Stabenbergstraße-Herzogstraße 
  
5.  Parksitutation Stabenbergstraße (Weg zur Kirche) 
  
6.  Wahlen 2013 
  
7.  Mitteilungen und Anfragen 
  
 
 
 
Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße Einladung und 

Beschlussfähigkeit fest. Gegen die Tagesordnung gibt es keine Einwände. 
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TOP 1  
Anfrage E-Plus zur Standorterweiterung / SWR Sendemast 
 
 

Der Ortsvorsteher informiert bezüglich einer Anfrage von E-Plus zur Standorterweiterung in  
der Neubergstraße (SWR Sendemast). Hier soll die neue LTE-Technik installiert werden. 
 
Der Ortsbeirat stimmt einstimmig einer Standorterweiterung zu. 
 
 
TOP 2  
Pfälzer Weinsteig 
 
 

Der Ortsvorsteher berichtet von Schäden am Wanderweg „Pfälzer Weinsteig“. 
Die Schäden wurden Herrn Martin Franck /TKS gemeldet. Eine Firma wurde laut  
Auskunft von Herrn Franck mit der Reparatur der Schäden beauftragt. Die Arbeiten sollen        
bis Mitte Juni abgeschlossen sein. 
 
 
TOP 3  
Friedhof - Urnengräber und Gebühren 
 
 

Der Ortsvorsteher informiert, dass die Friedhofsgebühren erhöht wurden. Diese  
Erhöhung war notwendig, damit die Unkosten gedeckt werden können. 
 
Der Ortsvorsteher teilt mit, dass an der Nordmauer neue Urnengräber  
angelegt werden. 
 
Herr L. Münch (CDU) weist darauf hin, dass nur Container für Grünabfall aufgestellt 
werden sollen, die auf einer Seite tiefer sind, damit der Grünabfall besser 
entsorgt werden kann. 
 
Herr T. Fleischmann (SPD) schlägt vor, dass auf dem Friedhof noch ein Drahtkorb für 
Grünabfall aufgestellt werden sollte. 
 
Herr L. Münch (CDU) möchte wissen, wer die Wege auf dem Friedhof pflegt. 
 
 
TOP 4  
Verbindungsweg / Stabenbergstraße-Herzogstraße 
 
 

Der Ortsvorsteher informiert,  dass der Verbindungsweg zwischen der Herzogstraße 
und der Stabenbergstraße auf voller Länge über private Grundstücke führt. Von 
Eigentümerseite wurde die Frage nach der Unterhalts- und Verkehrssicherungspflicht 
gestellt. Sollte die Verkehrssicherungspflicht nicht von städtischer Seite erfolgen, besteht 
vom Eigentümer die Überlegung, den Weg zu sperren. 
 
Der Ortsbeirat stimmt einstimmig dafür, dass der Verbindungsweg als wichtiger Fußweg 
eingestuft wird und für die Öffentlichkeit erhalten bleiben soll. Die Verwaltung soll 
in dieser Angelegenheit entsprechende Maßnahmen ergreifen. 
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TOP 5  
Parksitutation Stabenbergstraße (Weg zur Kirche) 
 
 

Der Ortsvorsteher informiert, dass es in der Stabenbergstraße/Weg zur Kirche immer 
wieder Ärger gibt wegen geparkter Autos. Herr Nickel vom Ordnungsamt schlägt vor, 
an dieser Stelle einen Pfosten zu setzen. Dadurch könnte das Problem gelöst werden. 
 
Der Ortsbeirat stimmt einstimmig dafür, dass in diesem Bereich ein Pfosten aufgestellt 
wird. 
 
 
TOP 6  
Wahlen 2013 
 
 

Der Ortsvorsteher informiert, dass am 22. September 2013 Bundestagswahlen sind. Bis 
28. Juni 2013 sollen bei der Verwaltung die Wahlhelfer gemeldet werden.  
 
 
TOP 7  
Mitteilungen und Anfragen 
 
 

a) Der Ortsvorsteher informiert, dass im Alten Schulhaus“ die Damentoilette renoviert 
 wurden. Die Flies- und Malerarbeiten wurden von einer Firma ausgeführt; die 
 restlichen Arbeiten von Herrn G. Klug. Der Ortsvorsteher dankt ihm für seinen 
 Einsatz. 
 
b) Frau G. Brantl (SPD) teilt mit,dass aus technischen Gründen eine neue Bushaltestelle
 (Haltestelle „Raiffeisenstraße“) in der Neubergstraße neben dem Kindergarten 
 eingerichtet wurde. Die Haltestelle „Winzer“ wird deshalb nur noch alle Stunde  
 angefahren. 
 
c) Herr G. Klug (CDU) schlägt erneut vor, dass braune Schilder aufgestellt werden 
 sollen, die auf den Ortsteil Königsbach hinweisen.  
 Der Ortsvorsteher wird sich in dieser Angelegenheit mit Herrn W. Marggraff 
 in Verbindung setzen, da Gimmeldingen auch solche Schilder für den Ortsteil 
 Gimmeldingen möchte. 
 
d) Herr G. Klug (CDU) weist darauf hin, dass aufgrund parkender Autos im 
 Bereich Stabenbergstraße/Erlenbergstraße/Hirschhornring eine Zufahrt für 
 LKW zur Firma Wiedemann oft nicht möglich ist.  
 Hierzu soll vor der nächsten Sitzung ein Ortstermin stattfinden. 
 
e) Herr L. Münch (CDU) schlägt vor, dass in Königsbach öfters der ruhende Verkehr 
 durch das Ordnungsamt kontrolliert werden soll. 
 
f) Herr L. Münch (CDU) möchte wissen, warum der Bürgersteig im Hitzpfad nur teilweise
 neu gemacht wurde. 
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g) Herr L. Münch (CDU) ist der Ansicht, dass der Bürgersteig in der Raiffeisenstraße/ 
 Deidesheimer Straße zu schmal ist und deshalb verbreitert werden sollte. 
 Hierzu soll vor der nächsten Sitzung ein Ortstermin stattfinden. 
  
 
 
 
 
 
Ende der Sitzung: 20:45 Uhr 
 

 

 

 

Dieter Eckel Jutta Scherr 

Ortsvorsteher Protokollführer/in 
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